

Regionalleitung Zwickau feierte Jubiläum

Die Schulleitung der CBZ Zwickau Schmitt & Partner GmbH durfte Gast des 15jährigen Bestehens der Zwickauer Niederlassung von Hofmann Personal Leasing sein.

Spürbar verbreitete sich der Stolz des Niederlassungsleiters Thierfelder und seines Teams im Festsaal, dass seine Geschäftsführerin und Vizepräsidentin des Bundesverbandes Zeitarbeit zum Jubiläum mit Vertretern anderer Niederlassungen gekommen war. Mit einfühlsamen und anspornenden Worten verband sie Entwicklungsstationen der Zwickauer Niederlassung mit den gemeisterten Herausforderungen der Zeitarbeit als Jobmotor und Aufbauhelfer für die Wirtschaft in den neuen Bundesländern. Großen Beifall erhielt Frau Hoffmann für ihr Engagement von Anfang an vertrauensvoll und zielführend mit den Mitarbeitern die Ergebnisse erzielt zu haben. Die gemeisterte Wegstrecke veranschaulichte sie am Beispiel des schweren Findens eines Büros in einem für die damalige Zeit typisch maroden Gebäude bis hin zum Besitz moderner allen Ansprüchen gewachsenen Arbeitsräumen in der Zwickauer Lutherstraße.

Zu den von Frau Hoffmann und dem Niederlassungsleiter hervorgehobenen langjährigen Mitarbeitern zählt auch Frau Viola Friedl Grießl.

Als Bildungsträger arbeiten wir über Jahre mit ihr eng zusammen.

Seit vielen Jahren haben wir als Bildungsträger engen Kontakt zur Zwickauer Mitarbeiterin. Loyal, fachlich kompetent und sprachlich überzeugend vertritt sie zu den Arbeitgebertagen in unserer Einrichtung das Unternehmen. Schon die Bluse mit Firmenlogo prägt das Erscheinungsbild und hebt sie gegenüber anderen Firmenvertretern hervor. Wesentlich sind die Inhalte, die sie anschaulich und überzeugend zur Zeitarbeit als Mittel der Personalauswahl und Flexibilisierung für die Unternehmen mit evtl. „Klebeeffekten“ darlegt. In Gesprächen mit unseren Teilnehmern ist immer wieder u. a. ihr Engagement, die Ermunterung besonders der Jugendlichen Teilnehmern zu erleben.

Das Faszinierende von Geschäftsführerin Frau Hofmann zum Jubiläumstag so respektvoll von den Leistungen der Mitarbeiter zu sprechen fand für mich beispielhaften Beleg aus eigenem Erleben an der Zwickauer Niederlassungsmitarbeiterin Frau Friedl Grießl.

Das Jubiläum mit seinem bunten Programm nahmen wir zum Anlass, uns bei Herrn Thierfelder und Frau Friedl Grießl für die konstruktive enge Zusammenarbeit zu bedanken.

Klaus Walter
Schulleiter.